

手話講習会(入門編・基礎編)が閉講しました

みどり市ろう者協会の協力のもと開催していた手話講習会が閉講しました。毎週水曜日に開催していた基礎編は11月6日(水)に、毎週木曜日に開催していた入門編は11月7日(木)に閉講し、基礎編8人、入門編8人の人が全日程を修了しました。

入門編修了者には更なるレベルアップの場として、年度内に全7回のステップアップ講座、来年度には基礎編の開講を予定しています。

講座を通じて、受講した人たちの手話への理解が更に深まることを期待しています。

▶ 入門編修了式



▶ 基礎編修了式



笠懸町地区福祉部会長会 視察研修を開催

笠懸町地区福祉部会長会では、10月18日(金)に視察研修を行いました。住民が主体となり孤立・孤独を防ぐために、交流・見守り等の支えあい活動を積極的に行っている地区である那須烏山市を視察しました。

那須烏山市では、支えあい活動を通じて訪問して顔を見ることや参加者の要望に応えたイベントを開催し、住民同士の繋がりを絶やさず孤立を防いでいました。

参加した人からは「あらためて訪問や居場所づくりの大切さを実感した。積極的に声掛け等を行いたい」、「視察研修で学んだことを今後の活動に活かしたい」との感想をいただきました。



楽しく学ぶ レクリエーション講座

みどり市福祉部連絡会では、10月2日(水)に笠懸公民館で「楽しく学ぶレクリエーション講座」と題し、レクリエーション講座を開催しました。群馬レクリエーション協会田中智恵子氏を講師に迎え、地域の人との交流の場を活性化するため、サロンで役立つ体操、脳トレゲーム、ビンゴゲームを分かりやすく学ぶことができました。ビンゴゲームでは仲間との交流が深まり、笑顔があふれていました。



※福祉部は、市内の市民福祉活動の協働促進、地域福祉活動の活性化を図ることを目的とした市民団体です。みんなが安心して暮らせるよう、見守り合える地域づくりを目指していきましょう。

ボランティア連絡協議会のクリーン大作戦

11月3日(日)にボランティア連絡協議会によるクリーン大作戦が行われました。休日にも関わらず、環境美化奉仕活動の一環として総勢65人のみなさんが、ごみのないきれいな町を目指し鹿の川沼周辺を清掃し、30袋を超えるごみを拾いました。参加者は活動が続けていく中で「毎年の恒例行事。動けるうちは参加してきれいな町づくりに貢献したい」と話していました。



◎社協ではボランティア活動をしてみたい人とボランティアをお願いしたい人を「つなぐ」活動をしています。個人、グループ、団体等気軽に問い合わせください。